

IES Virgen de la Paloma

Módulo EIE (GS)

Nombres:

Regino Almarza Grarcía, Keren Chu Bolívar, Alberto Moreno Cazorla y Luis Hernández Pomares

PRESENTACIÓN

La idea seleccionada ha sido desarrollar un GPS para invidentes. La idea consiste en unas gafas con GPS con cámara y unos pequeños altavoces integrados en las patillas que permitan al discapacitado llegar a cualquier destino de una manera más práctica e independiente facilitándole su desplazamiento a pie.

Hemos elegido este proyecto porque pensamos que existe un grupo de personas con discapacidades en la sociedad que no poseen los suficientes recursos para poder llevar a cabo una vida normal y creemos que podemos conseguir desarrollar una tecnología eficiente y asequible para que este grupo de personas continúe con una vida prácticamente normalizada. Con esta idea pretendemos facilitar la vida a las personas invidentes con nuevas tecnologías de una manera innovadora y visionaria.